
Câmara Municipal de Jaguariúna 
 

 

REQUERIMENTO Nº 077/2016 

 

 

À 
Câmara Municipal de Jaguariúna 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as formalidades de praxe, após  

ouvido o douto Plenário, para que seja oficiado ao Senhor Chefe do Poder Executivo 

Municipal, solicitando de Sua Excelência entendimentos junto à Secretaria 

Responsável, informar a esta Casa de Leis, quando será finalizado os serviços de 

recapeamento da Rua Amoreira no Bairro Roseira de Cima, esquina da Rua 

Laranjeira até a ponte da linha férrea, trecho que dá acesso as empresas.  

 

 
JUSTIFICATIVA 

 

O motivo deste requerimento é de muita importância, pois, muitos 

moradores do bairro tem nos procurado, solicitando providencias urgentes, pois, foram 

iniciados os serviços de recapeamento no local, mas até o momento não foram 

finalizados, com isto, vem causando transtornos aos moradores do local, devido ao 

constante tráfego de veículos neste local, considerando que esta rua da acesso a 

varias empresas,  que tem por conseqüência, a ocorrência de grandes buracos e 

demais danificações no asfalto, inclusive causando muita poeira. 

Desta forma, acredito que o Senhor Prefeito e o Departamento 

responsável, não pouparão esforços para conseguir este beneficio, tão almejado pelos 

moradores do bairro Roseira de Cima. 

Gabinete do Vereador A.R.T. 29 de julho de 2016.  

As.) VEREADOR ÂNGELO ROBERTO TORRES – NEGUITA TORRES 

Cópia conforme o original apresentado em Sessão Ordinária de 02 

de agosto corrente. 
Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de agosto de 2016. 

 

 

VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 
Presidente 

 

 


